



23.09.2013 - 14:00 Uhr

Première suisse de la PlayStation 4 et autres nouveautés au salon E-Games / Invitation à la presse à l'après-midi des médias, le 1er octobre 2013

Berne (ots) -

Avis aux amateurs de jeux vidéo: dans le cadre du salon E-Games à Berne, qui aura lieu du 2 au 6 octobre 2013, les visiteurs auront la chance d'essayer la PS4 de Sony PlayStation en exclusivité, presque deux mois avant le début de sa commercialisation en Suisse. Au-delà de la toute nouvelle console, les meilleurs jeux vidéo et informatiques du leader du marché pourront aussi être essayés. Ce salon, qui se déroule parallèlement à la Suisse Toy, présente les nouveautés les plus intéressantes et les meilleurs goodies du monde digital.

Du 2 au 6 octobre 2013, les visiteuses et les visiteurs du salon E-Games auront la possibilité de plonger dans le monde digital durant les cinq jours du salon et d'essayer les jeux et les nouveautés au gré de leurs envies. Les références en matière de console de jeux seront sur place et des éditeurs de renom présenteront leurs nouveautés pour consoles et pour ordinateurs. PlayStation, Nintendo, Xbox, Electronic Arts, EA SPORTS, Konami, SquareEnix, Deep Silver, Namco Bandai, Activision Blizzard et Codemasters, tous seront représentés. Qu'on soit joueur expérimenté ou novice, chacun trouvera son compte au salon E-Games et aura la possibilité d'essayer des jeux qui ne seront commercialisés que pour les ventes de Noël.

La PS4 de Sony PlayStation en tant que point fort

De nombreux joueurs attendent avec impatience la sortie de la PS4 de Sony PlayStation. Son arrivée sur le marché suisse est prévue pour le 29 novembre. Il sera cependant possible de l'essayer en exclusivité en Suisse dans le cadre du salon E-Games. Avec cette nouvelle console, Sony veut plus que jamais accorder une place centrale aux joueurs. Son système permet un jeu en réseau dynamique et offre des fonctionnalités sociales intégrées et une fonction de deuxième écran innovante. La manette de jeu DUALSHOCK®4 dispose d'un capteur de mouvement à six degrés de liberté et d'un pavé tactile situé sur le haut de la manette, offrant des possibilités de jeu et d'interaction tout à fait nouvelles. La touche SHARE permet d'activer le streaming et le partage de vidéos avec un simple mouvement de la main. Selon le fabricant, la nouvelle console a été adaptée aux exigences des meilleurs développeurs de jeux au monde, leur permettant de laisser libre cours à leur créativité et de repousser encore une fois les limites de l'univers du jeu.

Ainsi, les jeux pour la PS4 présentent eux aussi quelques nouveautés: dans le cadre des E-Games, il sera déjà possible d'essayer Assassin's Creed IV: Black Flag, développé par Ubisoft, dans sa version PS4. Ce jeu d'action-aventure s'articule autour du pirate britannique Edward Kenway, père de Haytham Kenway et grand-père de Ratonhnhaké:ton (Connor), les deux personnages jouables d'Assassin's Creed III. Dans Knack, une des nouveautés, l'humanité doit se tourner vers un héros d'un autre genre, nommé Knack, pour se protéger d'un danger sans nom dans un jeu d'aventure plein d'humour et d'action. D'autres jeux de PlayStation effectuent également leur première en Suisse. Il s'agit de Driveclub (PS4), Resogun (PS4), GT6 (PS3), Book of Potion (PS3), Walking with Dinosaurs (PS3), Invizimals: The Alliance (PS Vita), Invizimals: The Lost Kingdom (PS3), Tearaway (PS Vita) et PS Pets (PS Vita).

Nintendo: d'autres nouveautés marquantes de Wii U et de Nintendo 3DS attendent les visiteurs en exclusivité

Wii U présente des premières pour toute la famille: les fans de Mario ne seront pas déçus par Mario Kart 8 et Super Mario 3D World. Quant au perfide Dr Eggmann, il frappe une fois encore dans Sonic Lost World. Les amateurs de jeux de plate-formes peuvent se réjouir du nouveau Donkey Kong Country: Tropical Freeze. Les adeptes de The Legend of Zelda seront eux aussi servis avec The Wind Waker HD. Finalement, l'ambiance devient bruyante et joyeuse avec Wii Party U, Wii Karaoke U et Just Dance 2014. Super Mario et Luigi seront eux aussi présents, et pas seulement virtuellement: leurs fans pourront se faire photographier avec les deux héros du jeu tous les jours au stand de Nintendo.

A l'occasion du salon E-Games, les familles et les joueurs pourront également essayer la nouvelle Nintendo 2DS de Nintendo, qui sera disponible en Suisse à partir du 12 octobre. Cette toute nouvelle console portable reconnaît tous les jeux de la Nintendo 3DS et est compatible avec toute la panoplie de jeux Nintendo DS. La 2DS et les jeux Pokemon X et Y seront lancés sur le marché le même jour. Ces deux jeux pourront d'ailleurs eux aussi être découverts à l'occasion du salon E-Games, tout comme les autres premières 3DS The Legend of Zelda: A Link Between Worlds et Professeur Layton et l'Héritage des Aslantes. La première journée StreetPass officielle en Suisse, le 6 octobre, sera sans aucun doute un autre moment fort des fans de la 3DS.

Première suisse de Battlefield 4 par EA

Pas de doute, Battlefield 4, le nouveau jeu de tir en vue subjective, sera aussi l'une des attractions de cette édition du salon. Cette première suisse sera introduite sur le marché pour Windows, Xbox 360 et PlayStation 3 le 30 octobre, le 22 novembre 2013 pour Xbox One et le 29 novembre pour PlayStation 4. Il s'agit du premier jeu utilisant Frostbite 3, le moteur de jeu de dernière génération développé par DICE, et son action se situe dans un futur proche, tout comme dans Battlefield 3, son prédécesseur.

Dans la liste des premières suisses, on trouve par ailleurs Need for Speed Rivals (EA), Skylanders Swap Force (Activision Blizzard), Formula 1 2013 (Codemasters), World of Tanks: Xbox 360 Edition (Wargaming.net) ainsi que Barbie Dreamhouse Party (Namco Bandai).

Les grands titres réservés aux plus de 16/18 ans

Comme d'habitude, les divers développeurs de jeux vidéo proposent une section réservée aux plus de 16/18 ans. Là aussi, l'E-Games peut se targuer d'une première suisse: il s'agit du nouveau jeu d'action-aventure Castlevania: Lord of Shadows 2, que les nombreux amateurs de jeux fantastiques attendent avec impatience. Comme Saints Row IV, il est conçu pour les plus de 18 ans et on peut le découvrir au stand de Koch Media. Ici, les joueurs pourront également essayer les nouveaux jeux Pro Evolution Soccer PES 2014, Kingdom Hearts HD ReMix ainsi que ESET Antivirus.

Invitation de la presse: Après-midi des médias lors de la première suisse de la PlayStation 4

Mardi, 1er octobre 2013, début: de 13 h à 17 h:

Essais individuels de la PS 4 ainsi qu'une grande sélection de jeux en exclusivité en première suisse de Nintendo, PlayStation, Xbox, EA, Activision Blizzard, Codemasters, Namco Bandai et Konami. L'organisateur et les exposants sont à votre disposition pour toutes questions.

Inscription / Contact: jusqu'au 27.9. à nicole.schmid@bernexpo.ch

Contact:

Nicole Schmid
Directrice de la communication
BERNEXPO AG
Mingerstrasse 6
Case postale
CH-3000 Berne 22
Direct: +41 31 340 11 47
mobil: +41 79 961 49 24
Fax: +41 31 340 11 44
nicole.schmid@bernexpo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100054841/100744278> abgerufen werden.